

NOTA DE PRENSA

LA SEA ACERCA LA CIENCIA A LAS ESCUELAS A TRAVÉS DE CHARLAS MOTIVACIONALES IMPARTIDAS POR SUS SOCIOS

Con motivo del 'Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia', se lanza el mensaje de que los estudios y las profesiones científicas están al alcance de todas las personas que lo deseen, sin ninguna diferencia de género

Barcelona, 15 de enero de 2026.- La Sociedad Española de Arteriosclerosis pone en marcha una iniciativa que ofrece a sus socios la oportunidad de **salir del ámbito académico y acercar la ciencia a las aulas**, mediante charlas motivacionales en centros educativos. Serán los y las profesionales de la SEA quienes, desde su experiencia personal y profesional, muestren a los jóvenes que la ciencia es un camino posible, estimulante y de un enorme valor para la sociedad. Asimismo, se refuerza un mensaje clave: la vocación científica no entiende de género y, tanto chicas como chicos pueden y deben, si lo desean, formarse y desarrollarse en profesiones científicas, en igualdad de condiciones y sin ninguna distinción.

Comunicación y cercanía

La SEA ha decidido impulsar esta propuesta con motivo de la celebración, el **11 de febrero**, del **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia**. Los profesionales que deseen participar llevarán a los centros educativos su propia historia, para dialogar y conectar con el alumnado desde la cercanía, y hablando desde la experiencia personal. Cada intervención es una ocasión única para convertirse en referente, despertar curiosidad y sembrar vocaciones científicas que pueden marcar el futuro de muchos estudiantes.

Las charlas podrán realizarse el mismo día 11 de febrero, o en fechas previas. Los socios y socias de la **SEA interesados en sumarse** a esta acción pueden ponerse en contacto con la **Secretaría de la Sociedad** (secretaria@se-arteriosclerosis.org), que les facilitará toda la información necesaria y coordinará su participación.

Participar en esta iniciativa significa **devolver a la sociedad parte del conocimiento y la experiencia acumulados**, reforzar el compromiso de la SEA con la **divulgación científica** y contribuir activamente a reducir la distancia entre la ciencia y la escuela.

La Sociedad Española de Arteriosclerosis (SEA) es una sociedad científica que nació en 1987 por iniciativa de un grupo de médicos de diferentes especialidades. La arteriosclerosis es un proceso multifactorial en cuyo diagnóstico y tratamiento están implicados especialistas de diversas disciplinas. SEA aborda este importante problema médico y social desde la investigación, la docencia y la divulgación.

Para más información, contactar con:

Ester López - Comunicación SEA
Móvil: 658 612 437 // WhatsApp: +39 329 943 6403
comunicacion@se-arteriosclerosis.org
www.se-arteriosclerosis.org